

Absender:

**CDU/FDP-Gruppe im Stadtbezirksrat
322**

25-25214

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Entgelttarife für die Überlassung der Gemeinschaftshäuser

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

12.02.2025

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Nördliche Schunter-/Okeraue (zur 04.03.2025
Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Die Entgelttarife für die Nutzung der Gemeinschaftshäuser in Wenden und Thune sind seit 2008 unverändert. Im gleichen Zeitraum ist der maßgebliche Verbraucherpreisindex um ca. 40 % gestiegen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Wann und inwieweit sollen die Nutzungsentgelte der Gemeinschaftshäuser an die allgemeine Preisentwicklung angepasst werden?
2. Wie kann sichergestellt werden, dass die Entgelte für die Nutzung der Gemeinschaftshäuser nicht in unangemessener Weise in Konkurrenz zu Bewirtungsbetrieben (Gaststätten etc.) stehen?
3. Wie kann andererseits sichergestellt werden, dass die Vereinsarbeit (Preisgruppe A) nicht über Gebühr durch Entgelterhöhungen beeinträchtigt wird?

gez.

Heidemarie Mundlos

Anlage/n:

keine